

Mantiene Ejército de Siria posiciones en tres provincias del país



Damasco, 5 nov (RHC) El Ejército sirio y agrupaciones aliadas mantienen posiciones en áreas de las provincias de Damasco, Alepo y Daraá tras intentos de infiltración de grupos terroristas.

Fuentes militares confirmaron que en Khan al Shiej, a 30 kilómetros al suroeste de la capital siria, fueron abatidos grupos armados que intentaban penetrar las defensas del Ejército.

En la localidad de Alepo, donde se mantenía una tregua humanitaria para la evacuación de civiles, miembros de agrupaciones terroristas atacaron una planta de gas e intentaron cortar una importante vía de acceso a la ciudad.

Al menos dos militares de Rusia, del Centro de Reconciliación en Siria, resultaron heridos como consecuencia de los ataques de los fundamentalistas contra el corredor humanitario.



Radio Habana Cuba